

椿のさと

第31号



とこわか国体応援幟
 (椿小生徒作製)
 撮影：椿地区市民センター

ハッピー号2号車が納車されました

10月15日におでかけハッピー号2号車が納車されました。庄内地区、椿地区に1台ずつの2台体制となり、利用可能な曜日が月～金の9時から16時に拡大しますので詳しくは全戸配布のチラシをご覧ください。



椿地区まちづくり協議会
 庄内地区地域づくり協議会



また、ボランティア運転手を随時募集しています。若干の謝礼を用意しています。詳しくは椿公民館にお問い合わせをお願いします。
 ※この事業は「まちづくり応援補助金」から補助を受けています。

C-BUS搭乗体験（福祉部会）



10月6日（水）に福祉部会では、C-BUSの乗り方教室を開催しました。

三重交通株の講義のあと、臨時バスにICカードを利用して乗り込みました。



そのまま椿公民館と椿大神社の間をぐるりと一周すると、椿地区のいつもと違った姿を発見することができ、楽しいひと時を過ごすことができました。

グラウンドゴルフ大会

10月27日（水）に椿地区老人会グラウンドゴルフ大会が開催されました。今回は大久保自治会の所有となった運動広場が会場となりました。



秋晴れの中、みなさん和気あいあいと楽しんでいました。

※福祉部会の構成団体である老人会に椿地区まちづくり協議会から大会への補助を行いました。

芋掘りをやりました（文化振興部会、青少年育成部会）

10月22日(金)に公民館運営委員会と青少年育成町民会議の地域交流事業として、椿小4年生と乳幼児学級の参加者、地域のボランティアの方々に芋掘りを行いました。

当日はお天気にも恵まれ、楽しく芋掘りができました。参加した皆さん、ボランティアの皆さんお疲れ様でした。



椿小学校

4年生

乳幼児学級



地震体験車に乗ったよ（防災安全部会）

10月24日にJA椿支店を会場に地震体験を行いました。

参加者には参加記念品を配布しました。詳しくは消防分団だよりをご覧ください。



椿分団だより

vol.4



椿地区の皆様、平素は私たち鈴鹿市消防団椿分団の活動に際しご理解ご協力いただきまして誠にありがとうございます。

コロナ禍にあり、椿分団の活動も緊急出動以外は車両ポンプ・資機材点検など最小限となっていました。10月より本格的に鈴鹿市消防団としての活動も感染防止対策を実施して再開し『指揮隊研修』『新入団員訓練』『幹部訓練』を完了しております。

また、10月24(日)に行われました『地震体験車訓練』については熱心に訓練に取り組んでくださる参加者の方の姿が見られ改めて防災に対する強い関心があることを認識いたしました。

まず、東日本大震災と同様の震度6を体験した後、東南海地震で想定されている震度7を体験しました。

11月につきましては『第一方面隊訓練』として11/7に椿・鈴峰・深伊沢・庄内の4分団合同訓練の実施、『秋季火災予防運動』として11/9~11/15に椿地区管内を消防車でパトロール・啓発活動の実施を計画通り行っております。

年末にかけて空気も乾燥してきますので、引き続き火災予防の継続をお願いいたします。

今後も地域防災のさらなる強化に向け活動いたします。よろしくお願いたします。
椿分団 分団長 織田 智久



県の担当者からの説明を聞いてから、体験搭乗です



震度5弱を体験中
きちんと揺れに対応する姿勢をとっています。



保存食等の参加記念品を配布